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郑州新闻A20

资源互补家居百货家电结盟
“联盟经济特区”，是在异业联盟基础上一次大胆的创新，苏宁、红星美凯龙、大商新玛特3

家实力品牌企业的成功联合，实现从家居建材到家用电器，再到日用百货三位一体的消费一
站式满足，让消费者真正享受到实惠。

河南苏宁电器总经理钱成建介绍说：“家居、家电、零售行业的战略合作形成了行业互补
关系，形成了一种强大的行业结合冲击力，这种‘合作共赢’的模式，也非常适合苏宁一贯坚持
的‘整合社会资源，合作共赢；满足顾客需要，至真至诚’的经营理念。”

五一假日三家联手让利消费者
钱成建指出：“在即将到来的五一市场，苏宁针对联盟企业的顾客抛出优惠，凡持红星美

凯龙、大商新玛特4月30日至5月2日的购物小票，至苏宁电器二七广场店可享进店礼，免费
获赠奥瑞特黄金时代健身卡一张；如购买彩电、冰箱洗衣机、空调、烟机灶具、热水器等产品，
累计购物满3000元加赠豪华电水壶一台；满8000元加赠空气净化器一台；满12000元加赠欧
力冰箱一台。畅想消费大礼的同时，还可参与苏宁无需购物抽合资滚筒洗衣机、数码相机、迪
斯尼台灯等惊喜大奖活动。如此互惠活动，在联盟经济特区的其他两家门店中也都有显现。”

城管发“喊冤帖”：《为郑州城管说句公道话》
《为郑州城管说句公道话》于4月9日出现，据帖主“只想说实话”表示，他2010年8月

到办事处开始挂职，分管城市管理工作。
“只想说实话”承认，当初他也有很大的抵触情绪，但经过一段时间的接触了解，发现

城管并非像外界描述的样子，于是以日记的方式，将个人的感受与见闻发在了论坛上，希
望以此得到大家的理解。

“当时没想到会有这么多关注，一觉醒来发现点击量和回复量超多，还让论坛置顶
了。”“只想说实话”说。

网友观点PK：有的同情有的批判
当“只想说实话”把挂职锻炼的经历公布于众后，网友有的同情有的批判。
网友“雪山伤痕”发表了对城管辱骂的评论，甚至用上了“卑鄙、无耻、阴险”等词语。
网友“妄动”的评论比较客观：“事情都有两面性的，事做到了，老百姓自然说你的好。”
令帖主“只想说实话”感到欣慰的是，“内蒙古的城管同行都来看帖子了，我们还建了

QQ群，共同交流工作经验”。

帖主真实城管经历
防止占道经营回潮：城管人员每天执勤18小时

昨日，记者见到了生活中的“只想说实话”——南关街办事处主任助理贾栋，他道出了
发帖的原因。

贾栋表示，他想给大家证明，并不是所有的城管都是“土匪”，并非所有的城管都在“野蛮执
法”。

贾栋带领记者前往辖区的两个难管地区：一个是号称“难点”的布厂街，一个是“乱点”
银基广场。

去年7月，在“收集网民意见，晚报第一时间行动”中，本报曾报道了布厂街的情况：布
厂街口西边是豫泰通讯城，北边是锦荣商贸城，白天这条街上停满了车辆，而夜晚则被商
贩们占据，居民生活受到严重影响。

昨日16时许，布厂街与陇海路交叉口向南望去，电动车整齐地摆放在街道两边，尽管
还有一些机动车违规停放，但来往车辆能够顺利通行，占道经营的商贩们已不见踪影。

针对银基广场交通拥堵，办事处则在非机动车道上竖立隔离桩，使物流车等机动车无
法进入或停靠，非机动车也就相应通畅。

ZZIC对网友的回复中也曾表示，布厂街紧邻火车站地区，日均人流量 6万余人，南关
街道办事处 120余人，对布厂街占道经营进行了集中清理，90余个占道摊点被清理，暂扣
各类经营用品200余件。

有现在的改变，贾栋说：“南关街道办事处城管科、区执法三中队及银基中队的工作人
员，不仅开导商贩们退街入室，还每日早6时至深夜0时分组在现场值守，杜绝占道经营回
潮现象产生。不过众所周知这一带利益巨大，所以管理商贩难度还是很大的。”

引入“新加坡城管模式”：小商贩主动撤离
4月21日，南关街办事处辖区里的花园村社区19号院，创新地采取了一种城管模式——

新加坡城管模式。
该模式是贾栋和同事共同商议出的，简单来讲，办事处先经过调查，在征得该院约800

名居民的支持同意后，在院内张贴了限期清理商贩的公告，并联合该院物业公司对商贩逐
个口头通知。

原想商贩会置之不理，结果，在23日中午清理时，原来被商贩们占据的路面上，只剩下
被遗弃的桌凳、太阳伞和垃圾，商贩都已不见了。

该办事处城管科副科长孙文成认为，商贩们是看到小区居民并不欢迎他们，就主动撤
离了，大家都加入到净化城市环境的工作中，城管人员再开展工作便利多了。

遇商贩无理取闹：城管用DV取证
对城管工作，贾栋还提出一条建议，如果遇到商贩无理取闹时，城管人员可以用DV或

手机对整个执法过程录像，维护自己的权益。
贾栋说，他来办事处之前在市公安局治安支队工作，根据以往的工作经验，城管人员

用这种方式解决纠纷会更好。事实也证明了这点，到目前为止，辖区内从未发生过执法人
员与商贩冲突的事件。

南关办事处主任秦新东希望通过本报公布“城管群”的QQ群号148500149，大家共同
为郑州的美好环境作出努力。 线索提供 沈先生

民警挂职办事处为城管“喊冤”
网上发帖《为郑州城管说句公道话》引来内蒙古城管关注

他的经验：“新加坡模式”“DV取证”

家电、家居、百货，
几个曾经看似距离遥
远的行业在“打造完美
居家生活”共同目标下
正在悄然发生着惊人
的大融合，河南苏宁电
器、郑州红星美凯龙、
郑州大商新玛特 3 家
不同领域的零售巨头，
在4月23日上午，联合
召开了构建“联盟经济
特区”的新闻发布会。
晚报记者 樊无敌 文/图

苏宁电器、红星美凯龙、大商集团三方代表交叉握手（从右到左）苏宁电器、红星美凯龙、大商集团三方代表交叉握手（从右到左）

“你要面对那些不明真相的群众，围观者不好的评论，以及许许多多来
自那些商贩的辱骂、恐吓以及殴打。常常是身体和心理双重受到伤害！”

“还有很多的人说干城管的都是些没有文化没有素质的人，其实他们
的学历不一定比你低，其中有不少是拥有硕士学位的。”

“在你孩子所就读的学校门口，每天都被那些卖着‘三无’的玩具和不
知道用什么做的小食品商贩所围堵着，你能接受这些吗？”

贾栋（黑衣者）正在和同事清理占道的自行车。贾栋（黑衣者）正在和同事清理占道的自行车。

4月初，一篇名为《为郑州城管说句公道话》的帖子，悄然出现在我市某论
坛，帖主“只想说实话”站在城管人员的角度，将感受与经历公布于众。

帖子发出后，吸引大量网友跟帖，有人表示理解，有人猛烈抨击，甚至有网
友戏谑称该帖为“喊冤帖”，能够图文并茂，引发如此多人的热议，的确很给力。

苏宁电器、红星美凯龙、大商新玛特联手
构建“联盟经济特区”

合纵连横
三大巨头异业联盟探索突破


